

thosy Hinst Ams,

---- ORDEN DEL DÍA -----

- II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día. - - -
- III. Lectura, discusión y en su caso aprobación de la 2da acta de la sesión ordinaria.
- IV. Entrega de informe de actividades correspondiente al trimestre de enero a marzo.
- V. Lectura, discusión y en su caso aprobación del presupuesto para el ejercicio 2022 -----
- VI. Lectura, discusión y en su caso aprobación de la permuta de un terreno propiedad del SMDIF Etzatlán ubicado en la calle San Juan sin número colonia Rinconada San Juan con una extensión superficial aproximada de 212.50 metros cuadrados, con las siguientes medidas y linderos: al norte 25 metros con lote 14, al sur 25 metros con lote 12, al oriente en 8.50 metros con lote 3 y 4, al poniente en 8.50 metros con calle San Juan, con cuenta predial 7748 del sector urbano, por el terreno perteneciente al H. Ayuntamiento de Etzatlán; ubicado en la calle Granadilla sin número colonia Rinconada San Juan, con una extensión superficial aproximada de 205.24 metros cuadrados con la siguientes medidas y linderos: al norte en 22.72 metros con resto del predio, al sur en 22.89 metros con fracción 2, al oriente en 9 metros con calle Granadilla, al poniente en 9 metros con propiedad de María



Graciela García Martínez y Clemente Esquivel Bravo, 1237 del sector rustico en este municipio. al H. Ayuntamiento de Etzatlán Jalisco. - - -....-PUNTO UNO DEL ORDEN DEL DÍA -------I.-Lista de presentes y declaración del Quórum Legal. - - - - - - - - - - - - - -Presidente Mpal: Ing. Mario Camarena González: PRESENTE-----Presidenta DIF: Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta: PRESENTE----Secretaria Gral.: Milagros Sarahí Ibarra Flores: PRESETE-----Tesorero Mpal: José Francisco Gallegos Pérez: PRESENTE-----Síndico Mpal: Carlos Enrique Ibarra Rodríguez: PRESENTE-----Repr. de Deporte: Regidor Luis Alonso Nieves Armas: AUSENTE-----Repr. del Fomento Artesanal: Martha Isabel Gómez Lemus: PRESENTE-----Repr. del Sector Agrario: Alejandra Jiménez Zepeda: PRESENTE-----Repr. de las Inst. Privadas: Sra. Carmen González Rubio: AUSENTE-----Repr. de Educación: Regidora Adriana Jazmín Navarro Cortes: PRESENTE----Repr. de Asistencia social: Regidora Dulce María Salgado Romero: PRESENTE-Repr. Promoción Cultural: Regidor Francisco Javier Bernal Ochoa: PRESENTE-Repr. De Obras Públicas: Regidor Oscar Alejandro Bernal García: AUSENTE--II.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día. ------La presidenta Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta pide al secretario Sergio Efraín Rodríguez Olmedo, que de lectura al orden del día. - - - - - - - -Acto continuo LA PRESIDENTA lo somete a consideración y queda aprobado el orden del Día por la votación de los miembros, se aprueba este punto por ----- PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA ------III.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la segunda sesión ordinaria. -----Acto continuo LA PRESIDENTA lo somete a consideración y queda aprobado por la votación de los miembros del patronato, se aprueba este punto por 



------PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA - - -

IV. Entrega de informe de actividades correspondiente al trimestre de octubre a

Acto continuo LA PRESIDENTA sede la palabra a al director Sergio Rodríguez para que dé informe de las actividades realizadas en el mes de enero, febrero y marzo. Se informa sobre las cenas navideñas de 200 personas, mismas que se entregaron en las delegaciones y la cabecera municipal. Se comenzó con la recepción de papeles para los nuevos padrones de Asistencia Social Alimentaria PAAP y 1000 días de vida quedando aprobado de la siguiente manera 481 PAAP, 1450 desayunos escoñares y 100 personas en el programa mil días de vida. Se brindo el apoyo con traslados a la Hacienda el Carmen para la atención de servicios odontológicos y visuales por parte de la UNAM, donde se realización más de 150 consultas entre las que se aplicaron amalgamas, limpiezas bucales, coronas, estudios de la vista y adaptación de lente. Se Realizo un taller de apiterapia los días 23 y 24 de enero a las participando gente de la delegación del Amparo y Etzatlán. Hemos estado recibiendo de parte Avícola Quiñones dotación de huevo semanal para los comedores de "Madre Teresa de Calcuta" en Etzatlan, al comedor "Las Azucenas" en la Mazata y para el comedor de la delegación de Oconahua, también por parte de Horticer chiles morrones mismos que se han entregado en las delegaciones y en las colonias de Etzatlán. Se realizo la apertura gracias al apoyo del DIF Jalisco y del H. Ayuntamiento de Etzatlán del consultorio dental en el DIF Municipal, mismo que está abierto de lunes a viernes de 09:00 a 01:00 p.m. atendiendo a la población general con servicios de extracciones, limpiezas, resinas y amalgamas. Somos uno de los municipios que participará en el programa "El Tren de los Valores" de parte del DIF Jalisco además de las Ludotecas móviles y Fijas, ya que contaremos con una Ludoteca fija que será instalada en la delegación de Oconahua, la cual será un espacio enfocado para el desarrollo de niñas, niños y adolescentes del municipio donde podrán aprender jugando. Ya contamos con una delegación de la procuraduría de niñas, niños y adolescentes en el municipio para la protección y restitución integral de sus derechos, es por ello que se dio seguimiento a la supervisión y mantenimiento de la Delegación por parte de la Procuradora Lic. Eurídice Paredes Jaramillo y del director general del Sistema DIF Jalisco el Ing. Juan Carlos Martin Mancillas y al director de Fortalecimiento Municipal, Lic. Julián Hernández Crisanto. Se dio inicio nuevamente a los cursos de corte v confección, pintura y enfermería. Tuvimos la visita de diferentes presidentas



-----PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA --

V. Información de la entrega a la ASEJ Auditoria Superior del Estado de Jalisco

------ PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA ------

VI.- Lectura, discusión y en su caso aprobación de la permuta de un terreno propiedad del SMDIF Etzatlán ubicado en la calle San Juan sin número colonia Rinconada San Juan, con una extensión superficial aproximada de 212.50 metros cuadrados, con las siguientes medidas y linderos: al norte 25 metros con lote 14, al sur 25 metros con lote 12, al oriente en 8.50 metros con lote 3 y 4, al poniente en 8.50 metros con calle San Juan, con cuenta predial 7748 del sector urbano, por el terreno perteneciente al H. Ayuntamiento de Etzatlán; ubicado en la calle Granadilla sin número colonia Rinconada San Juan, con una extensión superficial aproximada de 205.24 metros cuadrados con la siguientes medidas y linderos: al norte en 22.72 metros con resto del predio, al sur en 22.89 metros con fracción 2, al oriente en 9 metros con calle Granadilla, al poniente en 9 metros con propiedad de María Graciela García Martínez y Clemente Esquivel Bravo, 1237 del sector rustico en este municipio. al H. Ayuntamiento de Etzatlán Jalisco.



Acto continuo LA PRESIDENTA Lo somete a consideración, discusión y en su caso aprobación. Queda aprobado por la votación de los miembros del patronato, se aprueba este punto por mayoría.

----- PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA ------

VI. Asuntos Varios - - -

La presidenta informa a los miembros del patronato sobre los avances con los trabajos de obra negra de la delegación de la procuraduría de atención para niños, niñas y adolescentes. Así como de las capacitaciones que se han llevado a cabo para el área de psicología, trabajo social y el área jurídica, asimismo informa de los beneficios acerca de la procuraduría, para realizar visitas a las escuelas y hacer una campaña de concientización a toda la comunicada para defender los derechos de los NNA, además de informar al patronato que se ha realizado la compra de material por la cantidad de 384,200.00 pesos, y se ha apoyado con mano de obra por parte del ayuntamiento. Se gestiono el programa de Ludotecas fijas mismas que se logró bajar 1millon de pesos para poder equipar la casa de la cultura en la delegación de Oconahua además de participar en el programa de el tren de los valores, una ludoteca móvil que se podrá trasladar a las delegaciones. Tomando la palabra la regidora Martha Gómez propone un kermes para exponerse en el cielo tejido para recaudar fondos para el DIF municipal quedando pendiente la organización- - - - - - - - - -

-----PUNTO SEPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA ---

VII. Clausura. - - -

En el desahogo del décimo tercer punto del orden del día, consistente en la Clausura, no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta, da por terminada la vigésima Octava Sesión Ordinaria siendo las 09 nueve horas con 44 cuarenta y cuatro minutos del día 28 veintiocho de marzo del año 2022 dos mil veintidós, cita en las instalaciones de la Unidad de Rehabilitación de la A.C. "Dame Algo de Ti A.C.", y declarando validos los acuerdos de la presente Acta se da por clausurada, levantándose y firmándose la misma para su debida y legal constancia, se agradece a los presentes su asistencia. -----



Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta **Presidenta D.I.F** 

Ing. Mario Camarena Gonzalez Rubio
Presidente Municipal

L.C.P Jose Francisco Gallegos Pérez

Tesorero Municipal

Lic. Milagros Sarahí Ibarra Flores
Secretaria General

Mtro. Carlos Enrique Ibarra Rodríguez Síndico Municipal C. Luis Alonso Nieves Armas
Representante de Deporte

Martha & Hong J.
Sra. Martha Isabel Gómez Lemus
Repr. del Fomento Artesanal

Mtra. Alejandra Jimenez Zepeda Repr. del Sector Agrario

Sra. Carmen González Rubio Repr. de las Inst. Privadas

Mtra. Adriana Jarmín Navarro Cortes Repr. de Educación



Mtro. Francisco Javier Bernal Ochoa Repr. Promoción Cultural

Mtro. Oscar Alejandro Bernal García Repr. De Obras Públicas

Lic. Dulce María Salgado Romero Repr. de Asistencia social